



Balades solidaires 2016 de Groupama : un nouveau record de dons



Depuis 2012, des " balades solidaires " ont lieu chaque année dans toute la France, essentiellement au mois de juin. Toutes les entités du groupe Groupama participent à l'événement. La Fédération départementale de la Gironde de Groupama Centre-Atlantique a organisé les balades solidaires sur le thème " Ensemble pour vaincre les maladies rares " le 5 juin dernier à la Citadelle de Blaye. Les marcheurs ont effectué deux circuits pédestres de 12,4 et 5,5 km et une promenade historique dans la Citadelle. Cette année, le record de dons a atteint les 26 000 euros. Pour la Gironde, ce sont 243 marcheurs qui se sont mobilisés.

L'ensemble des fonds récoltés sera reversé intégralement à la Fondation Groupama pour la santé au profit de Caroline Capdevielle, jeune chercheuse à l'Inserm de Bordeaux. Cette jeune femme, dans le cadre de sa thèse, effectue des travaux de recherche sur de nouvelles cibles thérapeutiques et de biomarqueurs qui permettront de soigner les enfants atteints de tumeurs cérébrales malignes. Ce projet est également soutenu par l'association " [Eva pour la Vie](#) ". Ce sont chaque année, 2 500 nouveaux cas identifiés et 500 enfants qui décèdent de cette maladie.